

## SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO



El titular del organismo, Rogello Cerda Pérez, durante el banderazo al programa operativo.

## Inicia Profeco vigilancia por festejos guadalupanos

El titular de la Procuraduría Federal del Consumidor, Rogelio Cerda Pérez, anunció el inicio oficial del "Programa Operativo Basílica de Verificación y Vigilancia 2017", que la institución impuso en todo el país por los festejos para la Virgen de Guadalupe.

La Profeco tomará en consideración los 21 santuarios, tres iglesias y dos basílicas dedicadas a la Virgen Morena al interior de la República, y los más de cinco millones de creyentes que visitan la Basílica de Guadalupe, en la Ciudad de México, cada 12 de diciembre.

El objetivo de la verificación es supervisar que haya preciadores a la vista, así como la descripción de los productos y servicios, además de revisar que no haya publicidad engañosa, que se cumplan las promociones ofertadas y tener presencia en las zonas comerciales para orientar a los paseantes sobre el cumplimiento de sus derechos.

Para cumplir estas metas, en la Basílica de Guadalupe se llevará a cabo la colocación de 15 lonas para que los consumidores adviertan la ubicación de los módulos de la Profeco, la distribución de dos mil cuadrípticos con los siete derechos básicos del consumidor y siete mil trípticos con 10 consejos de Profeco para proteger la economía familiar.

Habrá, además, seis módulos de atención para los peregrinos, ubicados en la entrada principal del santuario, en la Unidad de Servicios la Villa, en la estación del Metro La Villa y del Metrobús Basílica, en la Explanada de la Delegación Gustavo A. Madero y frente al Mercado Pocito.

Rigelio Cerda recorrió las inmediaciones del santuario, donde visitó el Módulo de Atención al Peregrino de Profeco y recorrió el Mercado de Villa Zona 34, donde conversó con los locatarios y escuchó de primera mano las inquietudes de algunos consumidores.

Durante la visita, Cerda Pérez obsequió ejemplares de la edición de diciembre de la Revista del Consumidor y del Decálogo del Peregrino, que elaboró la Profeco, en español, náhuatl, otomí y mazahua.

Comentó que habrá 800 verificadores de la Profeco en los distintos puntos donde se llevan a cabo festejos a la Guadalupana.

"En esta zona (la Basílica) y en las rutas de cada peregrinación hay consumo; entonces vamos a atender todos los rubros que pertenecen al ámbito competencial de la Profeco, pero con puntualidad de hospedaje, transporte y alimentación", señaló.

9 DIC 2017

Página: 4 Sección: Finanzas

#### ERAN REINCIDENTES

## Detienen a 3 en Metro Hospital General

Uno de los detenidos, de 19 años, cuenta con 39 remisiones al Juzgado Cívico; la otra, una mujer de 18 años, tiene cinco

POR LUIS PÉREZ

luls.courtade@glmm.com.mx

Policías Bancarios e Industriales de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México, detuvieron a dos mujeres y un hombre, dos de ellos reincidentes, por el delito de lesiones en el interior de la estación Hospital General, Línea 3, del Sistema de Transporte Colectivo Metro.

De acuerdo con el parte informativo, los policías realizaban sus labores de vigilancia



Foto: Tomada de Twitter @SSP\_CDMX

En otro suceso, un hombre fue detenido luego de que un usuario lo acusó de haberle robado su celular en la estación Panteones.

en el área de torniquetes del acceso oriente de la estación del metro Hospital General, ubicada en Doctor Francisco de P. Carral y Doctor Márquez, colonia Doctores, delegación Cuauhtémoc, cuando se percataron de que un grupo de personas agredía física y verbalmente a un hombre, por lo que acudieron al sitio para salvaguardar al hombre. Al llegar al lugar, se percataron que un joven de 19 años y dos mujeres de 18, agredían a un sujeto, quien les solicitó ayuda.

La víctima comentó que, al salir de la estación, de manera accidental empujó a los jóvenes, que ejercían el comercio informal, y ellos reaccionaron de manera violenta contra él.

A petición de la parte afectada, fueron detenidos y presentados ante la Agencia del MP número 50, donde se inició la carpeta de investigación por lesiones dolosas.

Al consultar la base de datos de la SSP-CDMX, se supo que el detenido de 19 años, cuenta con 39 remisiones al Juzgado Cívico mientras que una de las mujeres cuenta con cinco remisiones.

9 DIC 2017

Página: 6 Sección: Comoni da





#### Agarrón en metro Tacubaya

▶ Un enfrentamiento entre policías y vagoneros del metro Tacubaya dejó como resultado 11 uniformados lesionados y tres personas detenidas, entre ellas una menor de 15 años. La riña ocurrió el jueves cuando policías del sector 70 aseguraron a varias personas en las instalaciones del Metro mientras realizaban el Operativo Decembrino 2017, que tiene como objetivo evitar la presencia del comercio informal.





#### Lleva la Ciudad de México 20 años perdiendo empleos, salud, transporte, seguridad y movilidad: Mikel Arriola

Genoveva Ortiz

En la Ciudad de México llevamos 20 años perdiendo empleo, 20 años sin mejoras en la salud, el transporte, seguridad y movilidad, declaró Mikel Arriola Peñalosa al acudir a la CTM, donde recibió el respaldo del sector obrero.

Acompañado por el líder del Confederación de Trabajadores de México (CTM), Carlos Aceves del Olmo, el ahora aspirante a la jefatura de gobierno por el PRI señaló que el 50% del Producto Interno Bruto (PIB) hace 50 años eran plazas de obreros manufactureros en la ciudad de México, que ahora se han trasformado a empleos de servicios. ¡Queremos recuperar esas plazas de trabajo!, arengó.

"La gente me lo dice: el Metro siempre ha estado lleno, pero nunca ha estado tan mal en sus instalaciones, nos subieron el precio del boleto de 2 a 5 pesos, y no se ha reflejado ni en más líneas ni en mejor servicio", expresó.

Mikel Arriola también criticó los altos índices delictivos que padecen los habitantes de la Ciudad de México. "No es posible que ya están asaltando hasta en los restaurantes, están asaltando en el Metro, a plena luz del día, ¿por qué? porque no hay políticas, no hay políticas para asegurar que uno puede hacer su día a día normal en esta Ciudad de México".

También se refirió al gran problema de falta de movilidad que vive la ciudad y de las garantías con las que merecen trabajar los transportistas.

El exdirector del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) advirtió que en los comicios del próximo año se le puede ganar al PRD y a Morena. "Si le podemos ganar a esa mafia. No queremos estructuras mafiosas, sino redes de ciudadanos".

Manifestó que sus tres compromisos en caso de ganar la contienda electoral del 1o. de julio de 2018: seguridad, mejor movilidad (transporte) y competitividad para atraer inversiones a la Ciudad de México.

Durante el encuentro con el líder de la CTM, Carlos Aceves del Olmo, se firmó la carta de afiliación y se pidió al aspirante trabajar para mejorar los servicios de transporte, seguridad y vivienda.

"La ciudad se puede habitar si cerramos filas todos, por eso es un día especial para nosotros, pero debe ser para ti Mikel, no como un sector más del partido, y yo respeto a todos los sectores, sino como el candidato de la CTM que hoy públicamente da a conocer por mi conducto, que nosotros te recibimos como un cetemista y que estaremos toda la campaña, en todos los eventos que ustedes nos digan", afirmó Carlos Aceves del Olmo, secretario general de la CTM.

9 DIC 2017

Página: 19 Sección: \_\_\_\_\_





### Perece en el Metro General Anaya

# ARROLLADO!

Al parecer un sujeto se bajó a las vías por algo, pero el convoy lo mató

José Melton

Un hombre de aproximadamente 55 años de edad perdió la vida al ser arrollado por el tren en la estación General Anaya de la Línea 2 del Sistema de Transporte Colectivo Metro; autoridades investigan los motivos por los que el sujeto bajó a las vías.

Testigos señalaron que al filo de las 15:00 horas de ayer, un hombre de aproximadamente 55 años de edad, descendió a las vías, presuntamente a recoger algo que se le cayó, pero fue sorprendido por el convoy que en ese momento entraba a la estación con dirección a Tasqueña.

El conductor del tren nada pudo hacer por detener su marcha para evitar arrollar al individuo, por lo que fue embestido; testigos de lo sucedido de inmediato dieron aviso al personal de la Secretaría de Seguridad Pública que custodiaba la estación.

De acuerdo con lo que marca el protocolo, los uniformados desalojaron las instalaciones y solicitaron la presencia de personal de seguridad para que realiza-

rá el rescate del sujeto y le brindarán atención médica.

Minutos más tarde, elementos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) se presentaron en el lugar y valoraron al sujeto, pero nada pudieron hacer por salvarle la vida, pues las fracturas que sufrió al ser arrollado por el Metro le cortaron la existencia en minutos.

Debido a eso, fue necesaria la presencia del ministerio público para que diera fe de lo sucedido e iniciara con las investigaciones correspondientes.

Minutos más tarde, peritos de la Procuraduría General de Justicia capitalina acudieron al lugar e iniciaron con más indagatorias.

Culminadas las diligencias ministeriales, el cadáver fue trasladado al anfiteatro de la demarcación hasta donde se espera que lleguen familiares a reclamar los restos.